

DING ! DANG ! DONG !

— Le Pape, au cours d'une conversation avec le cardinal Dubois, archevêque de Roëun, a eu l'occasion de redire le prix qu'il attache à la consécration des familles au Sacré Coeur. Le Saint-Père insiste sur ce que cette consécration doit se faire au foyer domestique par le chef de famille lui-même, avec l'intervention d'un prêtre. Les consécrations collectives à l'église, pour excellentes qu'elles soient, n'ont pas la même portée.— La Croix" de Paris, 29 janvier.

— La cause de canonisation des martyrs jésuites au Canada vient de faire un nouveau pas par l'approbation du procès de non-culte. Tous les catholiques du pays continueront de prier avec ferveur pour que le Saint-Siège glorifie bientôt ces héroïques serviteurs de Dieu.

— Par entente entre NN. SS. les Archevêques de Saint-Boniface et de Winnipeg M. l'abbé Ludger Bastien, curé de Pinewood, s'en va demeurer avec son frère malade à Saint-Eustache, où il remplira l'office de desservant. M. l'abbé Alphonse Laurin, curé de Woodridge, devient curé de Pinewood, et M. l'abbé Oscar Bouvet, curé de Woodridge.

— M. François Veuillot a deux cousins qui habitent Saint-Boniface. L'un, M. François Ozanam, est un cousin germain, et l'autre, M. Jacques Forstall, un arrière cousin. M. Ozanam est le neveu de Frédéric Ozanam; sa mère et celle de M. Veuillot étaient soeurs. Cette famille maternelle se rattache à celle de saint Thomas d'Aquin. M. le capitaine Duthoit a également trouvé ici un cousin dans la personne de M. Jules Grymonpré.

— **La Réponse.** Sommaire de janvier : Lueurs sur un mystère—La Médaille du Voeu des Evêques—Mieux que les cannibales—Parades et ripostes—La France est en guerre... Apologétique au jour le jour. (Paris, 82, rue Bonaparte).

— Des services ont été chantés pour le repos de l'âme de M. l'abbé Joubert au Petit Séminaire le 2 février, au Carmel le 4 et à la Maison Provinciale des Soeurs Grises le 19.

— A un personnage officiel qui demandait au général de Castelanu : "Que pensez-vous faire après la guerre?—Je pleurerai mes enfants", répondit le héros.

R. I. P.

— Rde Soeur Adéline Mongeau, des Soeurs Grises de Montréal, décédée à Montréal, dans la soixantième année de sa vie religieuse.

— R. P. Edmond Peytavin, O. M. I., vétéran des mission de la Colombie, décédé à New Westminster. Nous donnerons, au prochain numéro, d'après le "Monthly Bulletin" de Vancouver, une biographie de ce très méritant missionnaire.